

Von: Weber, Dunja

Gesendet: Dienstag, 17. November 2020 10:44

An: Guckes-Westenberger, Ute

Betreff: Interessenbekundung Entwicklung der Fläche „Am Apfelgarten

Guten Morgen Frau Guckes-Westenberger,

zunächst vielen Dank an alle Mitglieder des Ortsbeirates Idstein-Heftrich für die Unterstützung bzgl. der Beratungsfolge der Entwicklung der Fläche „Am Apfelgarten“.

Nach neuen Erkenntnissen wird sich die Vorlage zur Vorberatung im Ortsbeirat noch etwas hinauszögern und ist daher nicht für die Sitzung am 1. Dezember 2020 vorgesehen.

In Anbetracht der aktuellen Lage empfehlen wir weiterhin in nicht dringenden Angelegenheiten, Vorlagen zu denen die Anhörung des Ortsbeirates erforderlich ist, nicht zusammenzutreten.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Dunja Weber
Sachbearbeiterin
Körperschaftsbüro
Hauptamt

Magistrat der
Hochschulstadt Idstein